

# もぐし海のこども園 えんだより 令和3年10月号



夏の名残りが落ち着きはじめ、園庭を見渡すと木々の葉が青い空を涼しく彩り、柿が淡く色づき始めました。今年は柿の表年。「柿が赤くなると医者が青くなる」と言われるほど健康に良い果物です。その葉の方も、昔から民間の薬として広く親しまれてきました。殺菌作用もあることから、柿の葉寿司などでも知られているように柿の葉で食品を包むという習慣も昔からありました。豊かな秋の恵みに感謝し、免疫力を高める体づくりを意識してみませんか？来週から気温が下がりはじめます。季節の変わり目は特にお子様の体調に注意を払い、秋を満喫しましょう！



菌の魅力に引き込まれます

## 10月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
31					1 身体測定	2 お布団返し 午後希望保育
3	4	5	6 避難訓練	7	8	9 お布団返し
10 園庭工事	11 目の愛護デー	12	13	14 うんどう会 予行練習	15	16 お布団返し 午後希望保育
17 うんどう会	18	19 ごみ拾い	20	21 おたんじょう会 牛小就学時健診	22	23 お布団返し うんどう会雨天 時の予備日
24	25	26 牛東小 就学時健診	27	28 園児内科健診 (予定)	29 交通指導	30 うしぶか文化祭 (~11/7)

## 10月は遊びが深まる季節です。季節の変化を感じ、創造的な発想と表現を大切に過ごします。

今年度下半期に入ります。春から夏にかけて子どもたちは発見から拡がりを繰り返してきました。暑さが落ち着き、木々に彩りが出る頃、これまでの経験を発展させる「遊びの深まり」の季節を迎えます。試行錯誤を繰り返し、創造的な遊びがみられるようになります。自然に抱かれ、自然と向き合う経験が積み重なることで、これらは育まれます。私たちはその痕跡を「子どもたちの表現」と捉えています。



## 生田歯科口腔調査

毎年開催している口腔調査も今年で4回目になりました。調査した結果は各家庭にお伝えし発達を共有します。噛むことの大切にし、口腔の発達と自然遊びの関係を大切にしたいと思います。



## エントランス工事が終了しました。

10/10に園庭の土入れ、砂入れなど、園庭のメンテナンスを行います。



## 秋の交通安全運動に伴う挨拶運動

ご協力ありがとうございました。ひまわり・さくら組さんが早起きし、交通安全を呼びかけました。すれ違う車がスピードを落とし、挨拶に答えていました。



## 茂串白浜海水浴場ごみ拾い

ゆり、ひまわり、さくら組さんで、白浜のごみ拾いに行きました。ごみ拾いも程々に、海遊びになりましたが、ごみ拾いは場所を変え定期的に行きます。



## 11月の行事予定

11/14 収穫祭(夏まつり) (予定)  
※新型コロナウイルス感染症の状況で変更の可能性があります



## 12月の行事予定

12/8 4・5歳児見学旅行(予定)  
※新型コロナウイルス感染症の状況で変更の可能性があります

